



THE ART NEWSPAPER

NEWS BRIEF

ENVIRONNEMENT : PLANÈTE ART SOLIDAIRE ANNONCE SES 21 ARTISTES LAURÉATS

Centrée sur les liens entre l'art contemporain et l'environnement, l'association Art of Change 21 a récompensé le 22 juin vingt et un jeunes artistes qui mettent l'environnement au cœur de leur travail. Il s'agit d'Ikram Benchrif, Jonathan Bréchnignac, Hugo Deverchère, Côme Di Meglio, Lucie Douriaud, le duo Julie Escoffier & Héloïse Thouement, Sara Favriau, Anne-Charlotte Finel, Jérémy Gobé, Chloé Jeanne, Camille Juthier, Vincent Laval, Théo Massoulier, Florian Mermin, Marie-Luce Nadal, le duo Marie Ouazzani & Nicolas Carrier, Jean-Baptiste Perret, Elvia Teotski, Anaïs Tondeur, Capucine Vever et Wicktoria Wojciechowska. Lancée en avril avec le mécénat de la Maison Ruinart, l'action Planète Art Solidaire s'adressait aux plasticiens vivant en France, âgés de 18 à 40 ans. Chaque lauréat a reçu une dotation de 2 000 euros. *A-L-I.*
<https://planeteartsolidaire.org>



Julian Charrière, *We are all Astronauts*, 2013.
© Art of Change 21